

Molestia en Quillota por atenciones de urgencia y salud mental del Hospital Biprovincial

Alcalde Calderón presentó ante el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota los requerimientos de la comunidad. Se anunciaron más camas psiquiátricas y la puesta en marcha de un Centro de Salud Mental en la comuna

Un fructífera reunión sostuvo el alcalde de Quillota, Oscar Calderón con la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota (SSVQ), Andrea Quiero, donde manifestó el malestar de los usuarios por la atención en el hospital Biprovincial Quillota- Petorca, en ámbitos como el servicio de urgencia y la atención de salud mental.

“Pudimos conversar temas que a juicio nuestro son de absoluta importancia y representan el sentir de los vecinos y vecinas. Planteamos la situación que hoy día ocurre en el hospital Biprovincial asociado a la atención en salud mental. Necesitamos que se agilice la implementación y la ejecución del programa de salud mental en el hospital Biprovincial. También comentamos los tiempos de espera en la unidad de emergencia, que afecta a los quillotanos usuarios de otras comunas”, explicó el alcalde Oscar Calderón.

El alcalde también abordó el proyecto del Centro Integral del Adulto Mayor y las Familias, donde destacó la aprobación de poco más de 23 millones de pesos por parte de la Municipalidad, para realizar el estudio de especialidades de las instalaciones del ex hospital San Martín. En este sentido, la autoridad comunal indicó que este año se espera

AVANCES EN ATENCIONES DE SALUD MENTAL

Al respecto, la directora del SSVQ, Andrea Quiero Gelmi, explicó que, en ámbito de la salud mental, se iniciaron las gestiones para potenciar la atención en la zona.

“Comenzamos una puesta en marcha de nuestras primeras camas psiquiátricas en el hospital Biprovincial Quillota- Petorca. Además, le comenté al alcalde que hemos desarrollado un trabajo con nuestro Ministerio de manera que contamos con recursos que nos permiten habilitar una parte del ex hospital San Martín de

Quillota para poder iniciar el próximo Centro de Salud Mental (COSAM) para la comuna de Quillota como nos ha solicitado con harta urgencia nuestro alcalde” indicó Andrea Quiero.

CENTRO INTEGRAL DEL ADULTO MAYOR Y LAS FAMILIAS

En cuanto al Centro Integral del Adulto Mayor y las Familias, manifestó su apoyo a la iniciativa por cuanto, “es sumamente necesario contar con un centro que nos permita pensar en políticas públicas que trasciendan las fronteras y fortalecer la vida comunitaria, que podemos en definitiva transformar la seguridad social para los adultos mayores en centros como éste”.

Víctor Alvarado, director del Departamento de Salud Municipal de Quillota, destacó la buena disposición del Servicio de Salud para abordar los diversos temas de salud de la comuna.

“Se conversaron los temas asociados a las prestaciones que han aparecido con algún grado de cuestionamiento en la ciudadanía y hay una buena disposición. En el ámbito de salud mental, nos indicaron que van a venir recursos que van a permitir especializar parte de la red en el ámbito de la salud mental, que es un tema importante para la comunidad”.

